
いただいたご意見・ご質問と、教育委員会の回答・考え方について

番号 令和４年４月15日収受　質問状記載内容 教育委員会の回答・考え方

1 　「説明会」を「今後開催しない」という理由は何なのですか。

　実施計画（第１期）（案）の内容や、市・教育委員会の考え方については、説明動画の配信や

20回にわたる地域説明会の開催により、一定程度市民の皆様にご説明し、それに対するご意見等

をいただいたものと考えています。

　教育委員会として、今後は再編対象となっている校区ごとに、話し合いの場としての校区懇談会

を設置し、地域説明会でのご意見等も参考に、地域・保護者の皆様と共通の理解を深めていくこと

としています。

2 　「地域懇談会」の位置づけ、内容はどの様なものですか。

　校区懇談会は、再編の対象となる地域・保護者の皆様と十分な意見交換を行い、さらに、地域の

皆様が基本方針や実施計画（第１期）（案）について、疑問や懸念とされている点をお聞かせいた

だき、また、市・教育委員会の考え方を十分に説明させていただくことで、共通の認識に立ってこ

の問題に向き合い、子どもたち、さらには岸和田市の将来のために、学校再編のあり方について適

切に判断していけるよう、設置するものです。

3 　特定の人選に限られたのは何故ですか。

　地域説明会でのご意見等も参考にし、より具体的な議論へと深めていくため、多人数の懇談会で

はなく、10名～20名程度が参加する懇談会が適切と考えています。

　なお、校区懇談会の人選については、各再編対象校区の連合町会を中心に、それぞれの地域で主

体的に判断していただきます。

4
　「非公開」にするとされていますが、会議録等の開示などを含め、何を非公開にするとされるの

でしょうか。

　校区懇談会は、「岸和田市自治基本条例」及び「岸和田市審議会等の会議及び会議録の公開に関

する条例」に規定する「審議会等」には、該当しないことから、公開による開催は予定しておりま

せん。

　なお、懇談会当日の意見交換の内容や、資料等については、個人情報を除いて、後日、市ホーム

ページにおいて公開する予定です。
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